

CAPEAR ALFA HACE UN LLAMADO URGENTE AL GOBIERNO NACIONAL Y AL CFP PARA LA RENOVACIÓN DE LAS CITC DE MERLUZA HUBBSI

En un contexto crítico para la industria pesquera, CAPEAR ALFA solicita a los integrantes del gobierno nacional y, a través de ellos, al Consejo Federal Pesquero (CFP), **realizar de manera urgente las gestiones necesarias para la renovación de las CITC para la especie merluza hubbsi.**

Conquistar un nuevo mercado no es una tarea sencilla: la merluza hubbsi compite en el mercado global con otras cinco especies. **Posicionarnos requiere de un esfuerzo sostenido y significativo.** Muchos contratos implican plazos de cinco, diez o incluso doce meses, lo que exige una planificación meticulosa.

Un punto crítico a mencionar, son los insumos que requiere nuestra industria, ya que gran parte de estos son importados. **Las empresas deben asegurarse de contar con el stock adecuado** para asegurar su correcta operatoria. La pregunta es clara: ¿debemos abastecernos de insumos, y confiar en que la renovación de la CITC se realizará, o debemos continuar esperando?

La preocupación se intensifica más aún si consideramos a las empresas que ya han ganado un mercado, y que requieren un nivel de sofisticación en su producción, porque deben **invertir en maquinaria de empaque y procesamiento**, la cual, al menos parcialmente, debe ser adquirida en el exterior.

La clave para el crecimiento de nuestro país, es el trabajo. Necesitamos sostener y hacer crecer el empleo genuino. En ese sentido, **de la industria pesquera nacional dependen 47.000 puestos de trabajo directos**, cuyo sostenimiento en las actuales condiciones implica un enorme esfuerzo. En esta situación de profunda incertidumbre, es imposible pensar en la creación de mayor empleo.

Esta demora en la renovación de las CITC **no sólo afecta a las empresas, sino que, en última instancia, destruye la estructura industrial pesquera del país.**

La industria pesquera argentina soporta además el peso del esquema formado por **las retenciones, el cepo, el atraso cambiario y el desplome de los precios internacionales** que, tal como sucede con el campo y otras actividades productivas en el país, **incentivan el presente escenario de crisis.**

Es momento de que se tomen decisiones acertadas y se actúe con celeridad.

Además, vemos oportuno que se revisen nuestras presentaciones al respecto de la **interacción del Estado en la cadena productiva pesquera**, donde aún seguimos enfrentando más de **133 trámites, costos adicionales, impuestos, tasas y contribuciones que son excesivos y perjudiciales para el sector.**

Consideramos que **los discursos realizados hasta ahora han sido dañinos** y no han representado avances significativos. **Todos los actores vinculados con la industria pesquera nacional han expresado de manera clara la crisis que atraviesa el sector.** A pesar de ello, no sólo no se toman las decisiones que son necesarias para planificar y desarrollar nuestra actividad –como revisar el atraso cambiario o renovar en los mismos términos y condiciones las CITC para la merluza hubbsi–; sino que además se **plantean escenarios totalmente perjudiciales**, como imponer un sistema de licitaciones, o aplicar una carga impositiva aún mayor.

CAPEAR ALFA continúa en la búsqueda de soluciones que fortalezcan a nuestra industria pesquera. Esperamos contar con la colaboración y el compromiso del gobierno para superar estos desafíos.

